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Rollemberg já lidera 
pesquisas para governo

Rodrigo Rollemberg foi o maior bene-
ficiado até agora com a saída de Arruda da 
corrida. Em três pesquisas realizadas na 
última semana, o candidato do PPS saltou 
do terceiro para a liderança (Página 7).

Saiba o que é 
Quociente Eleitoral

Muitos eleitores ainda não entendem 
porque um determinado candidato tem 
mais votos que outro candidato eleito 
mas fica de fora. Na página 12 está a ex-
plicação. Veja o que diz a Lei Eleitoral.

Fábrica social 
confecciona uniformes

Uniformes escolares passam a ser 
fabricados apenas na Fábrica Social, na 
Cidade da Estrutural. Polo de Moda do 
Guará foi o mais prejudicado. Conheça 
o projeto (Página 21).

Setor Jóquei  
começa a sair do papel

A Terracap solicitou a Licença Am-
biental para parcelar a área na Região 
Administrativa do Guará. A previsão é 
que a nova quadra receba cerca de 40 
mil moradores (Página 3).

Material de campanha de diversos candidatos do Guará foi vandalizado. Enquanto os políticos culpam uns 
aos outros, polícia acredita que a própria população, cansada da poluição visual, tenha causado o prejuízo
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Reguffe atacado
Líder das pesquisas ao Senado, 

Reguffe tem sido o candidato mais 
atacado pelos concorrentes, espe-
cialmente Geraldo Magela, nessas 
eleições. Além de folhetos com 
denúncias contra ele, inserções no 
rádio e TV também tentam denegrir 
o deputado e candidato a Senado na 
chapa de Rodrigo Rollemberg. Mas, 
pelo jeito, os ataques não tem dado 
resultado. A cada pesquisa, Reguffe 
sobe na intenção de voto e dificilmen-
te deixará de ser eleito e com folga.

Frejat no Guará
O novo candidato ao governo, no 

lugar de Arruda, Jofran Frejat, deve 
vir ao Guará na próxima semana. A 
coordenação de campanha da chapa 
pretende realizar pra ele um almoço 
semelhante ao oferecido a Arruda no 
mês passado, quando foram reunidos 
cerca de 200 empresários no Clube 
dos Amigos. Frejat deve também 
caminhar nos locais de maior mo-
vimento, como a QE 7 e Feira do 
Guará, para divulgar sua candidatura 
aos guaraenses.

Rollemberg e 
Agnelo na cidade

Na segunda-feira Agnelo Queiroz 
passou cerca de duas horas cumpri-
mento populares e comerciantes na 
QE 7. Terça foi a vez de Rodrigo Rol-
lemberg, que na quarta-feira almoçou 
com cerca de 200 empresários, a 
maioria do Núcleo Bandeirante, no 
restaurante Palhoça, ao lado da QE 
46.

Cadê a polícia?
Na edição da semana passada, o comandante do 4º Batalhão da PM in-

formou que a QE 7, onde ficam as agências bancárias, era permanentemente 
policiada por uma dupla de policiais a pé, uma viatura e uma base comunitá-
ria. Mas comerciantes da quadra questionam a informação. Segundo eles, os 
policiais a pé nunca estiveram lá.

Propaganda
Não bastasse os cavaletes, santi-

nhos e material apócrifo espalhado 
pelo Guará nesta campanha, ainda 
surgem dezenas de faixas onde a 
população agradece as realizações de 
determinado candidato. O engraçado 
é que normalmente é a própria equipe 
de campanha quem fixa o material 
agradecendo ao deputado a benesse, 
como no flagrante ao lado.

Casa da Cultura
O gerente de Cultura do Guará foi substituído. Com a benção do deputa-

do federal Policarpo e indicação do deputado distrital Israel Batista, assume 
a gerência o músico Ralph Sardela, da banda guaraense Os Cabeloduro. A 
expectativa do grupo político é marcar o lugar para, no caso de uma vitória de 
Agnelo Queiroz, se manter à frente da cultura no Guará. 

Google  
Street View

O serviço de mapas do 
Google conclui nesta sema-
na o trabalho de fotografia 
de todas as ruas do Guará. 
As imagens, depois de pro-
cessadas pela empresa, são 
disponibilizadas ao público. 

Vai ter muito cavalete de 
candidato aparecendo no 
Google. 

Cultura do Guará
Acho que seria interessante uma repor-

tagem sobre o fato de o Teatro do Guará 
ter ficado de fora da mostra de filmes do 
Festival de Brasília do Cinema Brasileiro, 
o que já aconteceu anteriormente (há dois 
anos, acho). As apresentações, excetuando 
o Cine Brasília e Museu da República, mais 
centralizados no Plano Piloto, serão efetua-
das do Colégio do Gama, Sesc Ceilândia, 
Teatro da Praça de Taguatinga e Teatro de 
Sobradinho. Imprescindível uma maravi-
lhosa campanha nesse jornal de notícias lo-
cais para levantar a bandeira para que esse 
espaço volte a fazer parte da noite cultural 
do Guará e seja melhor aproveitado.

Maria Francilência Medeiros Gomes

Drogas, um 
problema de todos

Reconheço o trabalho do Alírio com re-
ferência às drogas, entretanto não podemos 
chamá-lo de especialista no assunto, pois 
fosse assim ele já teria dado uma sugestão 
prática de como pelo menos amenizar a si-
tuação. Ficar fazendo depoimentos de que 
a droga é um problema de solução ou su-
posta solução de recursos ou até mesmo de 
autonomia federal também não leva a nada, 
assim como ficar dizendo o que todo mun-
do já sabe de que as drogas um mal mundial 
e de crescimento assustador.

Se quisermos amenizar o problema pri-
meiro devemos investir nas escolas com 
maciça propaganda antidrogas, assim de 
mesmo modo tornar obrigatória a mesma 
propaganda em todos os meios de comu-
nicação, assim como fazem no horário elei-
toral, que é menos importante. Promover 
frequentes eventos nas praças, junto com a 
polícia corpo de bombeiro e polícia civil e 
defesa civil, com ruas de lazeres com o tema 
desse mal. Sessões de cinema tratando do 
assunto, teatros, peças, eventos musicais 
específicos tipo criança esperança. Exigir 
que da rede de ensino use pelo menos um 
vez por semana camisetas contra as drogas. 
Promover palestras nas ruas e não dentro 
de ambientes fechados pois usuários e tra-
ficantes não vão a teatros e escolas. Tratar 
o traficante como bandido e não como um 
membro a ser regenerado. 

Primo Fernandez
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Pizzaria

Escolha o sabor de sua pizza 

que nós montamos e assamos 

na hora pra você. Pizza 

quentinha... Huuuuummm!

Frutas e legumes

A maior variedade e qualidade 

de frutas e verduras, frutas 

exóticas e folhagens sempre 

fresquinhas. Fornecedores 

selecionados para alto padrão 

de qualidade.

Sushi

No almoço ou no jantar nosso 

sushi, com muita variedade e 

rigoroso controle de qualidade, 

é sempre uma ótima pedida.

Adega

Rótulos selecionados, de vários 

países, e um sommelier para te 

auxiliar na melhor escolha.

Padaria

Pão quentinho o dia todo, pães 

especiais, tortas e doces de dar 

água na boca.

Açougue

Carnes com alto padrão de 

qualidade, cortes especiais 

e ótimo atendimento. Seu 

churrasco merece carnes do 

Supermercado Dona de Casa.
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Quem passeia pelo Guará, 
especialmente durante 
o dia, pode ver nas ruas, 

calçadas, cruzamentos e praças 
uma imensa quantidade de ca-
valetes, bandeiras e papel jogado 
no chão. Quem para o carro em 
qualquer estacionamento da ci-
dade, mesmo que por alguns mi-
nutos, corre o risco de ter colado 
em seu carro um adesivo de can-
didato, ou, no mínimo, receber 
um santinho preso no limpador 
de parabrisa.

Os candidatos apostam que se 
aparecerem bastante na frente do 
eleitor podem ganhar um voto. A 
estratégia eleitoral é controversa, 
já que os próprios eleitores são 
incomodados com a propagando 
ostensiva. A maior reclamação da 
população é que, além de poluir a 
cidade, a campanha impede a lo-
comação de pedestres e ciclistas. 

Há nas redes sociais inclusi-
ve campanhas para estimular a 
destruição dos cavaletes. Milha-
res de usuários compartilham 
imagens de campanha que suge-
rem “Já chutou a placa de algum 
candidato hoje?” ou “Chute um 
cavalete”, além de incentivar a 
depredação de placas em resi-
dências. 

Essas campanhas podem es-

tar estimulando a destruição de 
placas de propaganda dos can-
didatos no Guará. Mas pode 
estar havendo uma guerra entre 
os próprios candidatos, com a 
destruição de material dos adver-
sários.  Três candidatos procura-
ram a polícia nesta semana para 
denunciar destruição e roubo de 
cavaletes nas ruas da cidade.

A polícia, entretanto, acredita 
que a maior parte da destruição 
é feita por vândalos, motivados 
pelas campanhas contra a propa-
ganda, ou pelo simples prazer de 
destruir.

Lei permite
A Lei Eleitoral diz que, se os 

cavaletes forem móveis e não di-
ficultarem o bom andamento de 
trânsito de pessoas e veículos, 
além de serem colocados de 6h às 

22h, podem ser colocados noas 
ruas. Os candidatos não podem 
colocar propaganda em árvores, 
jardins e prédios ou equipamen-
tos públicos, como alambrados e 
muros construídos pelo governo. 

O candidato que não respei-
tar a regra é notificado e tem 48 
horas para remover a propaganda 
e restaurar o bem público, caso 
tenha lhe causado algum dano. 
Se ainda assim o cavalete ou o 

cartaz continuarem em locais 
proibidos, ele pode pagar uma 
multa no valor de R$ 2 mil a R$ 8 
mil, ou recorrer à Justiça. Vanda-
lizar ou destruir propaganda elei-
toral é crime. De acordo com o 
Código Eleitoral, o ato de inutili-
zar, alterar ou perturbar um meio 
de propaganda que está dentro 
da lei pode levar o autor da ação 
à detenção de até seis meses ou 
o pagamento de 90 a 120 dias

-multa. Impedir o exercício de 
propaganda também acarreta em 
detenção de até seis meses ou pa-
gamento de 30 a 60 dias-multa.

O candidato a deputado dis-
trital Luciano Lima, que esco-
lheu não usar cavaletes em sua 
campanha, justamente por ser 
um defensor da mobilidade e 
do bom uso do espaço público, 
reclama que as placas fixadas 
em residências de colaborado-

Enquanto os candidatos reclamam que a destruição de material de campanha é feito por 
adversários, a polícia acredita que a maior parte é feita por vândalos, principalmente jovens

Guerra das Placas
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res de sua campanha tem sido 
retiradas irregularmente. “Tem 
muita gente incomodada com 
o crescimento de minha campa-
nha no Guará. Mas não é desta 
forma que deve combatê-la, 
porque é desonesta e desleal”, 
afirma o candidato.

O ex-administrador Carli-
nhos Nogueira também recla-
ma e registrou ocorrência po-
licial dizendo que mais de 300 
placas suas foram arrancadas e 
destruídas. 

A depredação não tem ideo-
logia e nem partido. Até mesmo 
a campanha da deputada  Érika 
Kokay, conhecida militante dos 
direitos humanos, tem sido alvo 
de vândalos. O coordenador 
da campanha da deputada no 
Guará, Miguel Edgar, diz que 
a maioria dos ataques parte de 
pessoas sem relação com outros 
candidatos e não tem endereço 
certo, são jovens insatisfeitos 
com a politica partidária brasi-
leira que extravasam sua raiva 
no material de campanha. O 

comitê do Partido dos Traba-
lhadores (PT) na QE 19 foi ata-
cado durante a noite e os vânda-
los cortaram faixas e bandeiras 
com estilete. 

Os ataques foram registra-
dos na 4ª Delegacia de Polícia 
do Guará, e denunciados ao 
TRE. Quem se sentir incomo-
dado com a propagando políti-
ca, deve reclamar para o Tribu-
nal Regional Eleitoral. A forma 
mais fácil é preenchendo o for-
mulário na página eletrônica 
do TRE. 

Prejuizo
O candidato a deputado 

distrital Carlinhos Nogueira 
é quem mais tem sofrido com 
a baixaria que domina o Gua-
rá na reta final da campanha 
eleitoral. Líder nas pesquisas 
de intenção de voto na cidade, 
Carlinhos já teve cavaletes des-
truídos, banners roubados, pla-
cas arrancadas de casas e men-
tiras publicadas na internet. 

Carlinhos lamenta o que 

vem ocorrendo. Ele atribui a 
baixaria a candidatos deses-
perados e sem compromisso 
com o Guará. Diz que o mo-
rador da cidade é esclarecido 
e sabe o que é melhor para o 
Guará. “Essas calúnias e atos 
de vandalismo não me intimi-
dam. Pelo contrário. O apoio 
que estamos recebendo mostra 
que nossas propostas são as da 
maioria. O que está em jogo é a 
qualidade de vida para o mora-
dor e sua família”, afirma.

Sobre os atos de vandalis-
mo, Carlinhos tomou as pro-
vidências jurídicas cabíveis, 
substituiu as placas e intensifi-
cou ainda mais as reuniões com 
os moradores. “Sou morador 
pioneiro, conheço o Guará. Fiz 
muita coisa quando adminis-
trei a cidade. Vou fazer muito 
mais porque sei das reivindica-
ções dos moradores e as obras 
que precisam ser feitas. Estou 
preparado para representar o 
Guará na Câmara Legislativa”, 
garante Carlinhos.

Material de campanha 
de Carlinhos Nogueira 
Alírio Neto (acima) 
e Luciano Lima (ao 
lado) recolocando 
placas vandalizadas, 
candidatos desconfiam 
de adversários 
políticos, mas a própria 
polícia  garante que 
a maioria dos casos 
de vandalismo são de 
jovens apartidários
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Previsto no Plano Diretor do Guará 
aprovado em 2006, o Setor Jóquei 
está começando a sair do papel. 

A primeira providência foi tomada pela 
Companhia Imobiliária de Brasília (Terra-
cap) ao solicitar ao Instituto Brasília Am-
biental (Ibram)  pedido de Licença Prévia 
para parcelamento do solo no novo setor 
habitacional na Região Administrativa do 
Guará. A licença ambiental é á uma das úl-
timas providências para se iniciar um par-
celamento no Distrito Federal.

O projeto está pronto desde 2008 e 
ainda não foi implantado porque haviam 
entraves jurídicos que impediam a ocupa-
ção da área, movido por antigos habitan-
tes do antigo Jockey Club do Distrito Fe-
deral.  Essa demanda persistia até o início 
deste ano, mas o anúncio da licença indica 
que a Terracap deve ser resolvido a pen-
dência com os ocupantes. No local, ainda 
funcionam escolas de treinamento e baias 

para guarda e tratamento de cavalos.
    O novo setor fica dentro da Região 

Administrativa do Guará, entre a via Es-
trutural, e vai ocupar uma área de 212 
hectares, onde devem ser assentados cer-
ca de 40 mil novos moradores. O projeto 
prevê a construção de  16 quadras, simi-
lares às do Plano Piloto, com prédios de 
altura máxima de 26 andares em lotes de 5 
a 20 mil metros quadrados. Os prédios te-
rão pilotis livres, subsolo de garagem e seis 
andares de altura. Todos os prédios terão 
área verde de proteção de pelo menos 20 
metros de largura. 

Serão mais 13 quadras comerciais ou 
mistas e dois lotes para grandes comér-
cios, como shoppings e supermercados. 
O endereçamento do setor seguirá tam-
bém o padrão do Plano Piloto, sendo as 
quadras residenciais  as SHJC 101 a 108 e 
SHJC 201 a 208. O projeto elaborado pela 
Terracap em 2008 prevê também a cons-

trução de equipamentos públicos de lazer, 
como praças e quadras poliesportivas, e 
um parque vivencial. 

UPA e Vila Olímpica
Existem outros dois projetos para ao 

local, a instalação de numa Unidade de 
Primeiro Atendimento, uma UPA, na mes-

ma área, mais próxima à cidade Estrutural, 
e a construção da Vila Olímpica, para abri-
gar os participantes da Universíade, a ser 
realizada em Brasília em 2019. A UPA já 
foi remanejada para as proximidades da 
Cidade da Estrutural, mas  a Terracap ain-
da não informou sobre  a localização da 
Vila Olímpica.

Setor Jóquei começa a sair do papel
Pedido de licença ambiental é o primeiro 
passo.  Área pertence à Região do Guará

Antigo pavilhão é a única lembrança do funcionamento do Jockey Club

A Administração do Guará inaugura 
neste sábado, dia 20, a Praça do Tai Chi 
Chuan, na QE 7 do Guará I. O evento será 
realizado às 17h para marcar a inaugura-
ção, com apresentações,  feira de artesana-

to e outras atrações.  A obra incluiu a troca 
da pavimentação (calçadas por bloquetes 
coloridos), corte e manutenção do gra-
mado, e outros elementos do mobiliário  
urbano.

QE 7 ganha  
praça de Tai Chi Chuan
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Rodrigo Rollemberg foi o maior bebe-
ficiado com a saída de José Roberto 
Arruda do páreo para o governo do 

DF. Em todas as pesquisas divulgadas depois 
da desistência do ex-governador o candidato 
do PSB está na frente. Na pesquisa Ibope/
Globo divulgada nesta quinta-feira (18 de 
setembro), Rollemberg aparece em primeiro 
com  28% das intenções de votos, contra 21% 
de Agnelo Queiroz (PT) e Jofran Frejat (PR)
n na segunda colocação. Rollemberg venceria 
também em todas as projeções para o segun-
do turno.

A surpresa na pesquisa do Ibope foi a 
colocação de Frejat, porque a própria coor-
denação de campanha do ex-candidato Arru-
da esperava algo em torno de 15% a 18% na 
primeira semana do anúncio da substituição 
para que fosse subindo até o dia 5 de outubro. 

Até a sua desistência por causa da cassa-
ção da candidatura pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), Arruda liderava todas as pes-
quisas com folga, em torno de 37% a 39% das 
intenções de votos. Na penúltima pesquisa 
Ibope, divulgada em 26 de agosto, mostrava 

Arruda com 37% dos votos, Agnelo e Rol-
lemberg empatados com 16%, Toninho tinha 
4% e Pitiman, 3%. 

Segundo turno
Rodrigo Rollemberg também é o preferi-

do no segundo turno contra Agnelo ou Fre-
jat, de acordo com a pesquisa. Num eventual 
segundo turno entre Rollemberg e Agnelo, o 

candidato do PSB venceria o pleito com 53% 
dos votos, contra 24% do petista. Brancos e 
nulos somam 15% nesse cenário e 8% não 
sabem ou não responderam. Contra Frejat, o 
candidato do PSB também ganharia a eleição 
com 45% dos votos, enquanto o candidato do 
PR teria 29%. Brancos e nulos representam 
16% nesse cenário e 9% não sabem ou não 
responderam. Se a disputa pelo segundo tur-
no fosse entre Frejat e Agnelo, o candidato do 
PR tem 43% das intenções de voto e o gover-
nador, 29%. 

Rejeição
A pesquisa também mediu o índice de 

rejeição dos candidatos ao governo do DF. 
Agnelo tem a maior taxa, 45% dos eleitores 
consultados afirmaram que não votariam nele 
de jeito nenhum.Jofran tem 13% de rejeição. 
Perci e Toninho aparecem com 12%, Pitiman 
vem em seguida, com 11% e Rollemberg tem 
6%. Do total de eleitores, 7% disseram que 
votariam em qualquer um dos candidatos e 
17% afirmaram não saber quem não votaria 
de jeito nenhum.

Segundo a pesquisa do Ibope, 48% dos 
eleitores consideram a gestão do petista de 
Agnelo ruim ou péssima. Consideram regular 
31% dos entrevistados e ótimo ou bom, 18%. 
O percentual dos que não souberam respon-
der é de 4%. Na avaliação pessoal de Agnelo, 
63% dos entrevistados consultados pelo Ibo-
pe desaprovam a atual administração, contra 
29% que aprovam. Os que não sabem ou não 
responderam são 8%. 

Veritá e O&P também  
mostram Rollemberg na frente

Em outras duas pesquisas  realizadas 
após a saíde Arruda,  Rodrigo Rollemberg 
também lidera. Na pesquisa divulgada nes-

ta quinta-feira (18 de setembro) pelo Insti-
tuto Veritá, o candiadto do  (PSB) aparece 
com 25,5% das intenções de voto, seguido 
de Agnelo Queiroz (PT), que tem 19,2%.e 
nJofran Frejat (PR), com 17,1%. 

A pesquisa ndica que haverá 2º turno 
entre Rollemberg (PSB) e Agnelo Queiroz 
(PT) na disputa pelo governo do Distrito 
Federal.  Na simulação,  55,7% dos entrevis-
tados disseram que votariam no senador, 
enquanto 26,5% escolheram o atual gover-
nador e candidato à reeleição.

A pesquisa, registrada no TRE-DF (DF-
00048/2014), foi realizada entre 15 e 17 de 
setembro com 1510 eleitores. A margem de 
erro é de 2,52% para cima ou para baixo.

Na pesquisa realizada pelo Instituto 
O&P, Rollemberg lidera  com 28,2% das 
intenções de voto. O governador Agnelo 
Queiroz (PT) está em segundo lugar, com 
19,5%. O levantamento foi realizado nos 
dias 14 a 16 de setembro, após o ex-gover-
nador José Roberto Arruda (PR), que lide-
rava as pesquisas, desistir da disputa.

Luiz Pitiman (PSDB) pontuou 7,2% 
e Jofran Frejat (PR), 5,8%. Toninho do 
PSOL tem 2,6% das intenções de voto 
e Perci Marrara (PCO), 0,3%. Votos em 
branco e nulo são 11,1% e indecisos, 25,3%. 
A margem de erro é de 3,09%, para mais ou 
para menos.

No segundo turno, Rollemberg vence-
ria Agnelo por 43,6% a 21,5%, segundo a 
pesquisa O&P. Brancos e nulos são 13,9% 
e indecisos, 21%.

Outra constatação de que saída de Ar-
ruda do páreo beneficiou Rollemberg –na 
última pesquisa Datafolha, feita em 8 a 9 de 
setembro, o pessebista tinha 18% e estava 
em empate técnico com Agnelo, que pon-
tuava 19%.

Rollemberg lidera pesquisas
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Falando em Política
MÁRCIA FERNANDEZ

Candidato a deputado federal, o advo-
gado e especialista em relações go-
vernamentais Igor Tokarski conta o 

que o levou a entrar na disputa nesta eleição, 
em um momento em que os políticos e as 
instituições públicas enfretam o descrédito 
do pobo brasileiro. Ele explica que no cená-
rio atual, vê perspectivas de mudanças, desde 
que sejam realizadas com senso crítico, e es-
sas mudanças ocorrerão por meio de candi-
daturas como a dele. "Jovem, de renovação e 
sem os vícios da velha prática política, mas 
com conteúdo e compromisso com os inte-
resses coletivos. Colocar caras novas não nos 
assegura nenhum tipo de mudança. Muito se 
vê nas ruas que a população não quer mais 
esse modelo que aí está", explica. 

Para Igor Tokarski, a mudança, para acon-
tecer, precisa de ação. Por isso, diz se vestir 
dessa coragem, com o propósito de fazer 
política não só para as pessoas, mas com as 
pessoas. "Defendo a mudança com conteú-
do, então eu me preparei para chegar a este 
momento, não é uma aventura ou vaidade 

pessoal, é um compromisso", destaca. 
Igor Tokarski sempre militou dentro da 

Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), 
como defensor dos direitos do cidadão. A 
sua participação política teve início ainda na 
infância. "Participei ainda no colo de minha 
mãe dos Movimentos pelas Diretas Já e aos 
nove anos de idade do Movimento dos Ca-
ras Pintadas, que na época exigia o impea-
chment do presidente Collor. De lá prá cá, 
passei a acompanhar de muito perto os ru-
mos da política brasileira em todos os seus 
níveis. Assim, a participação política sempre 
fez parte da minha vida, desse modo, a can-
didatura é uma continuidade, é um processo 
de amadurecimento da minha relação com as 
pessoas, com a cidade e também com a mi-
nha profissão", ressalta Igor Tokarski. 

Como deputado, Igor Tokarski adianta 
que terá um gabinete pautado pela eficiência 
e pela moralização de gastos, transparência e 
fiscalização da aplicação dos recursos públi-
cos. Todas as emendas parlamentares serão 
discutidas com a sociedade. 

Advogado quer ser  
a renovação na Câmara

Igor Tokarski
Ele desistiu

Arruda foi condenado pelo Tribunal de Justiça do Distrito Federal por 
improbidade administrativa em julho, em segunda instância, pelo suposto 
envolvimento no esquema conhecido como Mensalão do DEM. Com a 
condenação, ficou enquadrado na Lei do Ficha Limpa, que impedia sua 
candidatura. A condenação de Arruda em segunda instância aconteceu 
logo depois que ele registrou sua candidatura no TRE. Por isso, seus advo-
gados defendiam que ele poderia ser candidato. A tese da defesa de Arruda 
foi derrubada no TRE e no TSE. Arruda também perdeu no STJ. 

Pesquisa Ibope
Dilma lidera o primeiro turno com 36%, três pontos percentuais a 

menos que na pesquisa anterior do mesmo instituto. Marina alcança 30%, 
recuo de um ponto. Aécio subiu de 15% para 19%. O pastor Everaldo 
Pereira (PSC) manteve 1% das intenções de voto. Quanto ao índice de 
rejeição, a mais rejeitada, Dilma teve 32%. Vêm a seguir Aécio Neves, com 
19%, e Pastor Everaldo, com 17%. Marina, com 14% tem a menor rejeição 
entre os principais candidatos.

PPL cassa candidatura
Ainda não é desta vez que Pedro do Ovo vai ser distrital. Ele concorria 

pelo PPL, partido que se originou do falecido MR-8 do Quércia. Assim, 
em convenção, o PPL determinou que seus candidatos a distrital só po-
diam fazer dobradinha com os candidatos a deputado federal do próprio 
partido. O PPL só tem dois candidatos a federal, o presidente regional 
Marco Antônio Campanella e o policial civil Léo Moura. Só que Pedro do 
Ovo preferiu firmar compromisso com o ex-secretário Rafael Barbosa, do 
PT. Pior, fez tudo isso de forma ostensiva, com comitês conjuntos e mate-
rial de campanha idem. Intimado, ignorou a advertência. Pois o PPL abriu 
processo e expulsou Pedro do Ovo por 64 votos a 10, com três abstenções.

Irmão de Paulo Tadeu
É dele uma das campanhas mais ricas do DF em termos de material, 

de comitês itinerantes (ônibus), etc. Ele é Ricardo Vale, quase desconhe-
cido no DF, mas é irmão de Paulo Tadeu, hoje no TCDF. Criticado pelos 
colegas petistas pelo que consideram privilégios que lhe foram dados pela 
direção regional do PT, ele explica: “O fato de não ter cargo ou mandato 
não significa que o candidato não tenha, projeção na sociedade. Todos 
os candidatos do PT têm o seu valor e me sinto honrado por fazer parte 
deste grupo e vou fazer de tudo para não decepcionar o partido e todas as 
pessoas que confiaram esta missão a mim”. Eu não o conhecia até então.

Nova pesquisa
O Ibope divulgou na quinta-feira (18) a primeira pesquisa de intenção 

de voto para o governo do Distrito Federal depois que  Arruda desistiu de 
concorrer ao cargo. Rodrigo Rollemberg (PSB) aparece na liderança, com 
28% das intenções votos. Em segundo lugar estão empatados com 21% 
os candidatos Agnelo Queiroz (PT) e Jofran Frejat, que ficou no lugar de 
Arruda no PR. Logo depois estão tecnicamente empatados os candidatos 
Luiz Pitiman (5%) e Toninho do PSOL (3%). Perci Marrara (PCO) não 
atingiu 1%. O Ibope também fez simulações para um segundo turno no 
Distrito Federal. Rollemberg venceria Agnelo Queiroz por 53% a 24%. 
Brancos e nulos ficariam com 15% e 8% não souberam responder. 
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candidatos do Guará

POLÍTICA

CNPJ 16.947.091/0001-07

Chico Andrade
Francisco de Sousa Andrade, nas-

cido em 28 de maio de 1954, em 
Nova Russas, sertão central do 

Ceará, 16º dos 19 filhos de Gonçalo Be-
zerra de Andrade e Raimunda Camelo 
de Sousa, pai de Sâmea, dos gêmeos Sa-
brina e Gustavo e do caçula Caio Fran-
cisco.

Retirante aos 15 anos de idade veio 
para Brasília no ano de 1971, para se 
juntar aos irmãos, em busca de oportu-
nidades de estudo e trabalho. Professor, 
graduado em história e geografia e pós-
graduado em ciências políticas com es-
pecialização em Instituições e Processos 
Políticos do Legislativo.

Militante do PCB/PPS desde a dé-
cada de 1980, participou com esperança 
na luta por eleições diretas no país, de-
dicando-se nesta época ao movimento 
sindical bancário, quando funcionário 
do Banco Regional de Brasília – BRB e 
ativa participação nas lutas por eleições 
diretas no país. Foi Conselheiro Fiscal e 
Secretário-Geral do Sindicato dos Ban-
cários de Brasília até o início dos anos de 
1990 e também membro da Executiva 
da CUT do Distrito Federal.

Desencantado com os ventos polí-

ticos da época e, relutante com as cir-
cunstâncias da herança sindical recente 
em sua vida, deixa o banco em 1996, 
por ocasião do 1º Plano de Demissão 
Incentivada – PDI, implantado na em-
presa, e busca atuar autonomamente 
no mercado, tornando-se um pequeno 
empreendedor, destacando-se uma bre-
ve Consultoria na Área de Previdência 
Complementar. Atua, na época ainda, 
como assessor parlamentar na Asso-
ciação Nacional dos Funcionários do 
Branco do Brasil, até ser chamado para 
cumprir a tarefa partidária de assessorar 
a bancada parlamentar do PPS na Câma-
ra Federal, nos assuntos sindicais e traba-
lhistas, onde permanece até hoje, na fun-
ção de assessor político. Foi candidato ao 
cargo de deputado distrital nas eleições 
de 2010, obtendo 1.007 votos.

Em 2012 foi eleito presidente do 
Partido Popular Socialista no Distrito 
Federal. Em 2013 compôs a Comissão 
Executiva do PPS/DF no cargo de 1º Vi-
ce-presidente,  conselheiro da Fundação 
Astrojildo Pereira – FAP e membro da 
Academia Política e Cultural 36 – Aca-
demia 36. Hoje é o atual presidente do 
PPS.
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O roteiro é o mesmo: vestido, deco-
ração, cerimônia, papel assinado. 
Cada vez mais pessoas buscam 

a formalização de sua união amorosa por 
meio do casamento civil. Segundo o IBGE, 
apenas em 2011 foram mais de um milhão 
de casais, num recorde histórico que che-
gou a 7 casamentos por 1.000 habitantes, 
média que vem sendo mantida nos últimos 
anos. 

A pesquisa também revelou que o prin-
cipal impedimento para que esse sonho 
possa ser uma realidade são os altos custos 
envolvidos. Mesmo vivendo juntos e com 
filhos, muitas vezes já há anos, os casais não 
formalizam suas uniões devido ao preço da 
cerimônia, decoração, vestido de noiva e, 
principalmente, custas cartoriais. 

Para essas situações, o Distrito Federal 
conta com o programa Alma Gêmea, da Se-
cretaria de Justiça, Direitos Humanos e Ci-
dadania. Criado pelo deputado Alírio Neto, 
quando esteve à frente da Pasta, a iniciativa 
busca facilitar o casamento formal pela par-
ceria com empresas, que fornecem o vesti-
do, a decoração, o penteado, a maquiagem e 
a festa – com direito à música ao vivo.

Ao estado cabe fornecer o transporte e 
a alimentação, além da gratuidade dos cus-
tos de cartório, em uma parceria inédita. 
Além disso, por determinação de Alírio, o 
programa também realiza as cerimônias em 
pontos turísticos da Capital.

“Isso é justiça. Realizar o sonho das 
pessoas, muitas vezes aquelas que não tem 
nenhuma condição é – e deve ser sempre 

– um dever do poder público, uma política 
de estado.”, afirma o deputado Alírio Neto, 
acrescentando que “são cerimônias for-
mais, com tudo o que tem direito, em lo-
cais onde nem mesmo milionários podem 
casar!”

Nos últimos 3 anos, o Alma Gêmea já 
realizou o sonho de mais de mil casais em 
cerimônias realizadas na Praça dos Três Po-
deres, Memorial JK, Museu da República, 
Praça das Fontes na Torre de TV, Ponte JK 
e, logo após a Copa do Mundo, Estádio Na-
cional Mané Garrincha no primeiro evento 
não esportivo da nova Arena. 

POLÍTICA

Casamento ainda é um sonho

Mesmo com altas taxas de divórcio, Brasil  
ainda é um país onde a união formal é valorizada

O então Secretário de Justiça, Alírio 
Neto, idealizador do projeto e um dos 

casais participantes 
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O deputado Izalci (PSDB/DF) 
conseguiu coletar assinaturas 
dos líderes partidários na Câ-

mara dos Deputados para a votação em 
regime de urgência do projeto de Lei 
7722/14 que cria 182 cargos de analis-
ta judiciário, 173 de técnico judiciário 
e 25 de livre provimento no TJDFT. A 
expectativa é que quase 400 mil pes-
soas poderão ser atendidas com essa 
nova estrutura que deverá contemplar 
os fóruns criados pelo TJDT no Gua-
rá, Recanto das Emas, Itapoã e Águas 
Claras.

Segundo Izalci, os servidores tam-

bém vão atender nas varas especia-
lizadas como a que trata de medidas 
de execução penal, socioeducativas e 
alternativas.  Para o tucano, o número 
de pessoas a serem atendidas justifica 
a urgência para a votação. “Precisamos 
que a justiça funcione com mais celeri-
dade e a população seja atendida com o 
respeito e a dignidade que merece”, res-
saltou Izalci. “Os fóruns contemplados, 
bem como os três centros de tecnologia 
da informação que estão previstos para 
serem instalados nas áreas mais afasta-
das, vão oferecer um atendimento de 
qualidade à população”, completou.

Izalci pede urgência para o  
projeto que amplia cargos no TJDFT

CPMI da Petrobrás que investi-
ga desvios na estatal vai ouvir a 
contadora Meire Poza que tra-

balhava para o doleiro Alberto Youssef, 
preso na operação Lava Jato da Polícia 
Federal.   O pedido foi feito pelo de-
putado Izalci (PSDB/DF) que é mem-
bro da CPMI e já ouviu a contadora na 
Comissão de Ética da Câmara, da qual 
também é membro. 

A expectativa é que o requerimento 
sobre a oitiva de Meire Poza seja apro-
vado na próxima reunião da CPMI. 
“Ela confirmou na Comissão de Ética 
o que já sabemos: superfaturamento, 
lavagem de dinheiro, entrega de recur-
sos para partidos políticos”, revelou o 
tucano. “É tudo muito grave, mas dian-
te dos novos fatos surgidos nos últimos 
dias em relação ao pedido de delação 
premiada do ex-diretor Paulo Roberto 
Costa  que está preso e os vazamentos 
de seus depoimentos, creio que Meire 
Poza tem ainda muito a dizer”, afirmou 

Izalci.
O ex-diretor da Petrobrás, Paulo 

Roberto Costa foi preso em março des-
te ano na Operação Lava Jato, da Polí-
cia Federal, sob acusação de participar 
de um esquema de evasão de divisas e 
lavagem de dinheiro comandado pelo 
doleiro Alberto Youssef que teria mo-
vimentado R$ 10 bilhões. Chegou a 
ser solto em maio por determinação do 
Supremo Tribunal Federal (STF), mas 
voltou à carceragem da PF em 11 de ju-
nho. No entendimento da Justiça, ele 
poderia fugir, já que mantinha ocultos 
US$ 23 milhões em contas na Suíça.

No fim de agosto, assinou acordo 
de delação premiada e, desde então, 
tem detalhado a policiais federais e 
procuradores o esquema e apontado 
os beneficiários dele, como governa-
dores, deputados, senadores e ministro 
de Estado, conforme revelou a revista 
“Veja” há aproximadamente 10 dias e a 
revista Isto é no último fim de semana.

CPMI da Petrobrás vai  
ouvir contadora de doleiro

Deputado guaraense espera que mais 
de 400 mil pessoas sejam atendidas
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Os cálculos realizados na 
eleição proporcional, sis-
tema pelo qual são eleitos 

os representantes da Câmara Fe-
deral, das Assembleias Legislativas 
(incluindo a Câmara Legislativa) e 
também das Câmaras Municipais, 
consistem em uma das principais 
dúvidas dos eleitores. Quociente 
eleitoral, voto em legenda e quo-
ciente partidário são assuntos não 
dominados até mesmo por aque-
les que participam ativamente das 
campanhas políticas. 

O eleitor muitas vezes não en-
tende por que um candidato bem 
votado não consegue uma vaga no 
Poder Legislativo, enquanto outro 
que tenha recebido menos votos, 
acaba eleito. Ou seja, neste caso é 
eleito o candidato que esteja no par-
tido que recebeu o maior número 
de votos. Esse fato ocorre porque, 
nas casas legislativas (Câmara Fede-
ral, Câmara Legislativa e Câmaras 
Municipais), as vagas são distribuí-
das de acordo com a votação rece-
bida por cada partido ou coligação. 

Ao escolher o candidato para 
esses cargos, o eleitor está votando, 
antes de mais nada, em um partido. 
É por isso que o número do partido 
vem antes do número do candida-
to. Se o eleitor quer votar apenas na 
legenda, sem especificar qual dos 
candidatos daquele partido ele quer 
eleger, é preciso digitar apenas os 
dois primeiros números. 

QUOCIENTE ELEITORAL 
A escolha dos deputados, sejam 

estaduais ou federais, só é concreti-
zada após a aplicação das fórmulas 
que regem o sistema proporcional 
de eleições, cujo cálculo se inicia 
com a obtenção do número total de 
votos válidos. Esse número é então 
dividido pelo número de vagas em 
disputa. Essa divisão é conhecida 

como  Quociente Eleitoral. 
No Distrito Federal, o numero 

total de votos para a Câmara dos 
Deputados será dividido por oito, 
que equivale ao número de vagas 
que cada Estado tem direito. Os 
votos destinados aos candidatos e 
partidos políticos que concorrerão 
à Câmara Legislativa serão dividi-
dos por 24, número de vagas para 
deputado distrital. 

Como o resultado dessa divisão 
nem sempre é exata, a legislação 
brasileira determina que caso a fra-
ção sejam igual ou menor que 0,5 
ela será desprezada. Sendo maior 
que 0,5 somamos um voto ao quo-
ciente eleitoral final. 

QUOCIENTE PARTIDÁRIO 
Para chegar aos nomes dos 

candidatos eleitos, é preciso deter-
minar o quociente partidário, divi-
dindo-se a votação obtida por cada 
partido (votos nominais + votos na 

legenda) pelo quociente eleitoral. 
Neste caso, despreza-se a fração, 
qualquer que seja. 

O número obtido dessa divisão, 
desprezando as frações, é o núme-
ro de deputados que ocuparão, em 
nome do partido/coligação, as ca-
deiras do Poder Legislativo. O mes-
mo cálculo se faz para as eleições 
das Câmaras Municipais. Os mais 
votados serão os titulares do man-
dato, que neste caso foram eleitos 
pelo quociente eleitoral. 

PREENCHIMENTO DAS VA-
GAS PELO CÁLCULO DAS 
MÉDIAS 

Realizado o cálculo para definir 
quem ocupa as cadeiras do Poder 
Legislativo por meio do quocien-
te partidário, é comum restarem 
vagas não preenchidas, porque a 
divisão nem sempre resulta em 
números inteiros. Paras as vagas 
não ocupadas, realiza-se um novo 

cálculo. 
O cálculo para ocupação das 

vagas remanescentes, ou cálculo 
das sobras, como é conhecido nos 
ambientes de apuração, é definido 
pelo artigo 109 do Código Eleito-
ral Brasileiro, e é talvez um dos cál-
culos que mais provocam dúvidas 
nos candidatos e eleitores. O artigo 
determina que vagas não preenchi-
das pelos quocientes partidários 
devem ser ocupadas considerando 
o desempenho médio dos parti-
dos, que é calculado da seguinte 
forma: 

1- Divide-se o número de votos 
obtidos pelo partido ou coligação 
pelo número de vagas obtidas pelo 
quociente partidário, somando-se 
mais uma vaga ao número obtido 
pelo quociente partidário. Com 
soma de mais uma vaga ao número 
final de vagas obtidas pelo partido, 
evita-se que o partido/coligação 
que tenha obtido apenas uma vaga 

seja automaticamente contempla-
do, pois a divisão dos votos obti-
dos pelo número 1 não geraria um 
quociente médio. 

2- O cálculo das médias deve 
ser aplicado a todo partido coliga-
ção. Aquele que possuir o maior 
quociente médio é contemplado 
com a primeira vaga remanescente. 

3- Distribuída a primeira vaga 
remanescente, refaz-se o cálculo, 
agora considerando a vaga já ocu-
pada pelo partido, que terá que 
somar ao divisor a vaga conquis-
tada. Assim, o partido contempla-
do pelo primeiro cálculo terá que 
somar vagas ao total conquistado 
pelo quociente partidário, sendo 
uma delas referente ao determina-
do em lei, e outra referente à vaga 
conquistada pela média. 

4- Esse cálculo é refeito até que 
sejam preenchidas todas as vagas 
que ainda estavam abertas e que 
não haviam sido contempladas 
pelo quociente eleitoral. 

Aplicadas as fórmulas, define-
se os titulares das vagas. Os demais 
candidatos dos partidos e coliga-
ções que elegeram candidatos, se-
rão todos suplentes, sem exceção. 

O quociente eleitoral é o pri-
meiro limitador para os partidos 
políticos com baixo desempenho, 
pois a agremiação partidária que 
não obter uma quantidade de vo-
tos igual ou superior ao quociente 
eleitoral não poderá eleger candi-
datos para o Poder Legislativo. 

A legislação brasileira ainda 
permite que, a cada eleição, os par-
tidos se unam e formem uma coli-
gação partidária que, para efeitos 
dos cálculos inclusos no sistema 
proporcional, será tratada como 
um único partido político. As coli-
gações são formadas a cada eleição, 
se dissolvendo após a realização do 
pleito. 

POLÍTICA

Você sabe o que é  
quociente eleitoral, quociente 
partidário e voto em legenda?
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Candidato à Câmara Legis-
lativa, Ricardo Vale (PT) 
defende a gratuidade do 

transporte público para todos os 
brasilienses. “O direito de ir-e-vir 
é indispensável para a garantia de 
outros direitos constitucionais, 
como acesso à saúde, educação, 
esporte, cultura e lazer”, defende. 
Ricardo Vale é irmão do ex-depu-
tado Paulo Tadeu, autor da lei do 
Passe Livre, que institui transporte 
gratuito aos estudantes do Distrito 
Federal. 

Além do Tarifa Zero, Ricardo 
Vale propõe que ônibus e metrô 
ampliem o horário de atendimen-
to. Atualmente a maior parte das 
linhas têm seus horários reduzi-
dos depois das 22h e nos finais de 
semana. “Funcionários de bares, 

restaurantes e shoppings, hoje, são 
prejudicados pela falta de atendi-
mento. E não só para trabalho. O 
acesso à cultura, como shows e 
espetáculos, fica prejudicado com 
a falta de ônibus. Defendo que o 
transporte público funcione 24 
horas por dia 7 dias por semana, 
ainda que em horários especiais”, 
afirma. 

No futebol profissional
Ricardo Vale é presidente do 

Sobradinho Esporte Clube e um 
militante do esporte amador. Se-
gundo ele o esporte é fundamental 
para uma vida saudável. “Além de 
indispensável para a saúde e para 
a qualidade de vida, a prática es-
portiva desenvolve valores como 
solidariedade, companheirismo 

e espírito de equipe que são in-
dispensáveis para a vida em co-
munidade”, defende o candidato. 
Ricardo Vale acompanhou a im-
plantação do programa Boleiros, 
que está em execução, e oferece 
árbitros para todos os campeona-
tos de futebol amador de todo o 
Distrito Federal. 

Na última terça-feira (16/9), 
o candidato participou de reunião 
com servidores públicos e se com-
prometeu, quando eleito, a nun-
ca votar contra os interesses dos 
servidores públicos. “Os serviços 
públicos são parte importante na 
construção de uma sociedade mais 
justa, mais igualitária, portanto, va-
lorizar os servidores é fundamen-
tal para atingir estes objetivos”, de-
fende Ricardo Vale.  

Tarifa Zero entra na campanha
Ricardo Vale defende a gratuidade do transporte coletivo, valorização 
dos servidores e serviços públicos e esporte como inclusão social
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Mobilidade Urbana é um dos 
grandes problemas enfrenta-
dos pela população do Guará. 

Com o crescimento vertical da cidade, os 
moradores enfrentam todos os dias engar-
rafamentos que diminuem a qualidade de 
vida.

"É preciso uma mudança de visão so-
bre o modelo de cidade que estamos cons-
truindo. As políticas públicas precisam 
atender a quem anda a pé, de bicicleta, 
de cadeira de rodas, de carro e utiliza o 
transporte público", afirma Luciano Lima, 
único candidato do Guará que assinou a 
Carta Compromisso com a Mobilidade 
Urbana Sustentável organizada pela ONG 
Rodas da Paz.

E por falar em Rodas da Paz, a ONG 
organizou no último dia 15 de setembro 

a sexta edição do Desafio Intermodal. O 
evento contou com a participação de 22 
pessoas que participaram de 13 modali-
dades de deslocamento avaliadas. A saída 
aconteceu no estacionamento da QE 07 
do Guará I e o destino final foi o Museu 
Nacional. "É preciso repensar o espaço 
urbano nas cidades. O trãnsito também é 
um lugar de convivência e de criação de 
vínculos sociais e de identidade", disse Lu-
ciano Lima, que participou do evento de 
Mountain Bike e fez o percusso de 15KM 
até  o Museu Nacional em 24 minutos.

Luciano lima foi o único candidato do Guará que  
assinou a carta compromisso com uma mobilidade urbana

Em busca de uma cidade sustentável

Luciano Lima completou o percurso  
entre a QE 7 do Guará e o Museu 

Nacional em 24 minutos no Desafio 
Intermodal, que pretendia analisar a 

eficiência dos meios de transporte  
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No início de 2014 a produ-
ção dos uniformes esco-
lares para os estudantes 

da rede pública de ensino causou 
polêmica. Cerca de 40% das em-
presas particulares, a maioria ins-
talada no Polo de Moda do Guará, 
eram responsáveis pela produção 
desses uniformes, mas no passado 
o Governo do Distrito Federal  de-
cidiu que fossem confeccionados 
apenas pela Fábrica Social, instala-
da na Cidade da Estrutural, que já 
produzia artigos esportivos para os 
programas sociais do governo.  No 
primeiro momento, as malharias 
particulares, que já estavam for-
mando seus estoques para atender 
à demanda no início do período le-
tivo, pressionaram o governo para 
que permitisse o uso dos dois mo-
delos de uniforme, porque havia 
sido mudado também o modelo.

De acordo com a assessora de 

divulgação do Fábrica Social, 
Mariana Batelli, o programa Fábri-
ca Social foi criado com o objetivo 
de promover cidadania por meio 
da qualificação de pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade social. A 
iniciativa consiste na capacitação, 
proporcionando aos menos favo-
recidos a oportunidade de aumen-
tar a renda familiar, se inserir no 
mercado de trabalho e resgatar a 
autoestima. 

Dentre os cursos oferecidos 
na área têxtil e esportiva, estão o 
de bordado industrial, serigrafia, 
corte, costura e confecção de uni-
formes; corte e costura de lami-
nados (material usado para fazer 
bolas esportivas); confecção de 
bolas e redes esportivas; operação 
e manuseio de máquinas e equi-
pamentos industriais. A partir de 
2015, a produção do uniforme das 
escolas públicas será de inteira res-
ponsabilidade dos trabalhadores 

da Fábrica Social que situa-se na 
Estrutural, próximo à Cidade do 
Automóvel. 

Como funciona
Quantas pessoas foram qua-

lificadas pela Fábrica Social?
Mariana Batelli: - Estipulamos 

que em um prazo de dois anos se-
ria tempo suficiente para que cada 
capacitando pudesse passar por 
todos os cursos oferecidos. Como 
o programa fez um ano de funcio-
namento em agosto de 2014, as 
primeiras turmas irão se formar 
em agosto de 2015. Atualmente, 
temos aproximadamente 1900 alu-
nos; são cerca de 1400 nos cursos 
da área têxtil e esportiva e 500 para 
o novo curso da área de Constru-
ção Civil. 

Quais os principais produtos 
que a fábrica produz?

 - Bandeiras do Distrito Federal 
e do Brasil; bolas esportivas para 

diversas modalidades; bonés es-
portivos; camisetas e uniformes; 
mochilas, sacolas e pastas esporti-
vas e escolares; redes para futebol, 
voleibol e basquete. Importante 
ressaltar que esses produtos serão 
doados às escolas públicas e órgãos 
administrativos do GDF.

Qual o número de alunos 
existentes hoje nesse projeto?

- Até o momento, temos um to-
tal de 1459 capacitandos ativos na 
área têxtil e materiais esportivos, 
desses, 1296 são mulheres, 163  
homens, 39 idosos, 27 pessoas 
com deficiência e 10 adolescentes 
em conflito com a Lei. Em julho 
de 2014, começaram as matrículas 
dos 480 capacitandos que atuarão 
na área de construção civil, totali-
zando 1939 pessoas  qualificadas 
para o mercado de trabalho.

Qual o critério de participa-
ção?

 - Estar cadastrado(a) no CA-

DÚNICO – Cadastro Único de 
Programas Sociais do Governo 
Federal e residir no âmbito do 
Distrito Federal;  Ter renda fami-
liar de até R$ 140,00;   Estar com 
o cadastro atualizado no CRAS;  
Possuir idade mínima de 16 anos. 
Pessoas com deficiência, idosos e 
adolescentes em conflito com a lei 
em cumprimento de medida so-
cioeducativa, a partir dos 14 anos, 
poderão se inscrever desde que 
comprovados os requisitos cons-
tantes anteriores. 

 Existe algum tipo de remu-
neração para esses alunos?

 -Os participantes recebem  
auxílio transporte, equivalente ao 
trajeto (residência – Centro de Ca-
pacitação/Centro de Capacitação 
- residência), auxílio alimentação 
(R$304,00),  e  especial relativo à 
frequência e assiduidade e outro 
por aproveitamento individual. 
Os participantes passam por uma 
etapa de ambientação no início do 
programa, que conta com palestras 
motivacionais de empreendedo-
rismo, segurança no trabalho, en-
tre outras. Eles também assistem 
palestras sobre noções básicas dos 
cursos que terão no Centro de Ca-
pacitação Profissional. O auxílio 
oferecido aos capacitandos é de-
positado até o 6º (sexto) dia útil de 
cada mês após a transferência dos 
recursos do GDF para o BRB.

Fábrica Social 
produz uniformes 

escolares 
Tradicionalmente confeccionados no 

Polo de Moda do Guará, os uniformes 
das escolas públicas passam a ser 

responsabilidade do projeto social 
do GDF. Alunos produzem também 

bandeiras e material esportivo
POR JOSUÉ MARIANO*

*ALUNO DE JORNALISMO DA FACULDADE 
ICESP PROMOVE, ORIENTADO PELA 
JORNALISTA ANA SEIDL
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JOEL ALVES Guará vivo

Passarinhos na  
primavera do Guará

Chega a ser ensurdecedor o canto insistente dos 
passarinhos todo raiar do dia no Guará. Eles anunciam com 
alegria a chegada da primavera. Eles serão os primeiros a 
degustar  as saborosas frutas da estação, pois só eles chegam 
ás alturas das árvores  para alcancar os frutos maduros. É uma 
época de festa para eles. É o momento de preparar os ninhos e 
de acasalameno. Eles formam os ninhos que ficam nas alturas 
das árvores para serem protegidos e a seguir começam a botar e 
a chocar  os ovos que em breve se tornaram novos passarinhos 
que seguiram seus destinos. É o ciclo da vida.

Radiografia  
do novo calçadão

Primeiro foi a retirada das pedras 
portuguesas de triste memória, pois davam 
um trabalho danado de manutenção, 
por ser onerosa e ineficiente,  apesar da 
beleza estética. Bastava um veículo passar 
por cima para ela ficar toda disforme 
e esburacada. Além disso, era contra 
indicada pelos ortopedistas  e técnicos 
do setor. Os idosos corriam riscos de 
tombos e consequentemente graves 
ferimentos.  Segundo, veio a terraplanagem  
e a colocação da lama asfáltica (pixe) 
preparando o terreno. Em terceiro lugar,  
veio o piso asfáltico propriamente dito.  
Mas com a colocação do piso asfáltico 
não termina o serviço. Ainda  teremos 
a colocação dos meios-fios (cordão) ao 
longo das duas margens do calçadão. E 
finalmente teremos o nivelamento do 
terreno lateral e a colocação de grama. 
No final, o calçadão deverá ficar igual ao 
calçadão do Guará I, que já esta à disposição 
da comunidade há algum tempo.

É assim que era chamada aquela 
pista central do Guará II. A estrada  
era cheia de ondulações e rachaduras 
no seu piso e a reclamação era geral. 

Esta pista foi totalmente recapeada e 
sinalizada. Hoje, parece um tapete e as 
reclamações acabaram. Espera-se que 
a manutenção da pista seja da mesma 

qualidade porque um dos problemas 
que deformam a pista são os veículos 
pesados que levam a pista a ondulações 
indesejadas.indesejadas.

Tobogã no asfalto
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Policarpo mora na QE 28 do Guará. Aqui, viu seus filhos 
crescerem e fez muitos amigos. Há 24 anos na cidade, 
Policarpo participou de todas as lutas em prolda comu-
nidade.

Na Câmara dos Deputados, trabalhou para melhorar a 
qualidade de vida dos moradores. Destinou recursos 
para  a construção do Centro de Atendimento Psicosso-
cial(Caps).

No Governo Federal, buscou investimentos voltados à 
mobilidade urbana. Apoiou e incentivou o GDF na cons-

trução de ciclovias e na reestruturação 
do sistema de transporte coletivo.

Por um Guará sempre melhor.  
Policarpo pede o seu voto.

Guaraense com muito orgulho

SAÚDE

O Hospital Regional do 
Guará  promove na pró-
xima semana 23, 24 e 25 

pela manhã e à tarde,  a II Sema-
na de Nutrição nos dias. O pú-
blico alvo são os servidores da 
Regional do Guará, em especial 
os profissionais e alguns núcleos 
convidados da área de nutrição 
de outros hospitais.

A programação está vol-
tada para a obesidade adulta. 
As palestras terão foco multi-

profissional e contarão com a 
apresentação de dois projetos 
de combate à obesidade -  um 
projeto no Centro de Saúde 
Recanto das Emas e o outro no 
Centro de Saúde de Sobradinho. 
Outros aspectos serão aborda-
dos, como Suplementação Nu-
tricional na Obesidade, Terapia 
Nutricional da Obesidade Mór-
bida, Nutrição esportiva entre 
outros importantes temas. "Na 
apresentação dos temas vai ter 

uma equipe multiprofissional 
com psicólogo, médico e nutri-
cionista, porque hoje pensamos 
em trabalhar a obesidade com 
enfoque no profissional e de 
forma humanizada", explica Ro-
simary Caldas Pereira, Chefe de 
Nutrição Dietética do Hospital 
Regional do Guará.

Segundo Rosimary, o objeti-
vo do evento é dar a oportunida-
de para os servidores da área de 
nutrição se reciclarem,  além de 

ser um momento de interação 
da equipe multiprofissional e de 
todos que fazem parte da regio-
nal do Guará. "A primeira inicia-
tiva foi no ano passado e teve 
uma repercussão muito boa. Por 
meio do evento vamos poder 
implementar ações no combate 
a obesidade" destaca a chefe de 
nutrição.

Rosimary explica que a obe-
sidade é um problema de nível 
mundial e é considerada uma 

doença de saúde pública por 
um fator importante para doen-
ças crônicas não transmissíveis 
como diabetes, cardiopatia, hi-
pertensão arterial entre outros.  
Para se ter uma ideia, ela expli-
ca que de 2006 a 2012 houve 
um aumento de mais de 54% de 
obesos no nosso país. "Como é 
um dado relevante, nós vamos 
aproveitar os três dias para tra-
balhar em cima desse tema" en-
fatiza. 

Hospital 
do Guará 
promove 

semana de 
nutrição
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COMPLETÃO - Ar condicionado, 
direção hidráulica, vidros e travas elétricas, 
kit visibilidade e 3 anos de garantia

Novo Uno Vivace 2 portas 2014/2014 por apenas R$ 24.990,00 à vista ou entrada de R $ 4.900,00 + 48 parcelas de R$ 559,00 mensais. Valor total financiado R$ 31.732,00. Taxa de 0,99% am. Novo Palio Atractive 
1.0 2015/2015 com ar condicionado por apenas R$ 33.990,00 a vista. Veículos anunciados com pintura sólida e sem opcionais. Cadastro sujeito à aprovação de crédito.  Promoção válida até 30/09/2014.

SIA Trecho 3 • Cidade do Automóvel • Noroeste (SAAN EPIA Norte) • Aeroporto
61 3362 6230 61 3213 780061 3363 9099 61 2195 2111

Compre hoje seu Fiat 0 km com entrada facilitada em 6x no cartão.

NOVO PALIO ATRACTIVE 1.0 
4 PORTAS 2015

Só R$ 33.990,00am.Taxa 0,99%

NOVO UNO VIVACE 2 PORTAS
Entrada de R$ 4.900,00

Em 6x no cartão + 48x  R$ 559,00 

Entrada que cabe no seu bolso,
 com taxa de 0,99% ao mês e 

48 vezes pra pagar?

SO NA BALI!
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CNPJ 20.567.140/001-53 COLIGAÇÃO PRA FRENTE QUE EU VOU (PEN/PSL) - PEN -CNPJ 16.947.091/0001-07

ÓrGãos 
 PúBlicos

Administração Regional do Guará
Administrador: 
Antônio Carlos Freitas
Centro Administrativo  
Vivencial e Esportivo (CAVE)
Fone: 3383.7200

Diretoria Regional de Saúde
Diretora: 
Marôa Santiago Gomes
QE 06 Área Especial
Ouvidoria: 3381.5953 

Inspetoria de Saúde
Diretora: 
Maria Carlos Moreira
QE 12 Área Especial
Fone: 3568-7867

Divisão Regional de Ensino
Diretor: 
Selassie das Virgens Júnior
QE 38 AE D
Fone: 3901-6648

Centro de Referência em  
Assistência Social (CRAS)
Coordenadora: 
Lucélia Aguiar Nogueira
EQ 15/26 AE
Fone: 3568-4059

CAESB - Escritório Regional
QE 13 conj. D/E 2o andar
Fone: 115

CEB - Escritório Regional 
QI 20 Bl. A 
Gerente: Selma Lúcia M. André
Fone: 3465-9009

Administração do Parque do Guará
Parque do Guará - em frente à QE 19
Fone: 3382.7176

4ª Delegacia de Polícia
Delegado:  
Rodrigo Larizzatti
EQ 15/26 (Centro Comunal)
Fone: 3207.6572

4º Batalhão de Polícia Militar
Ten. Cel. André Luiz Borges
AE 10 Bl. A
Fone: 3910-1614

Corpo de Bombeiros
Major Fabiana Santos de Oliveira
QE 2 - Guará I - 3901-8368

Agência do Trabalhador
Gerente: 
Kelly França
QE 2 Lote N AE
Fone: 3255.3872

Procon
Sede da Administração do Guará
Chefe: Diógenes Felipe de Araújo
Fone: 3383-7288

Cartório Eleitoral
Chefe: 
José Wellington Mello Silva
QI 7 Lote C
Fone: 3382.7741

Conselho Tutelar do Guará
QE 26 conj. K casa 2 
Chefe Administrativo:
Wandir Oliveira Moraes
Fones: 3568-3829/ 7812-0610

Quatro criminosos – dois 
menores de idade – ater-
rorizaram moradores  três 

quadras do Guará I e uma do Gua-
rá II. Os quatro assaltaram nove 
pessoas e uma farmácia durante a 
tarde desta quarta-feira (17 de ou-
tubro). O primeiro roubo aconte-
ceu às 13h na QI 8 e depois vieram 
outras vítimas nas QIs 6, QI 16 e 
QE 17. 

Depois que as vítimas descre-
veram os criminosos e o veículo 
que eles usavam, um Gol cinza, 
policiais da 4ª Delegacia de Polí-
cia e do 4º Batalhão da PM fize-
ram uma varredura na cidade até 
encontrá-los. Um dos assaltantes, 
John Lennon Barros Cipriano, de 
23 anos, não tinha passagem pela 
polícia, mas seu comparsa, Yago 
Alves Rocha, 21 anos,  já tinha sido 
preso por outros crimes. Entre os 
dois menores de idade, o rapaz de 
15 anos tinha passagens por roubo 
e furto, mas a garota, de 13 anos, 

estava limpa. Os dois 
não participaram di-
retamente dos crimes, 
mas ficavam no veí-
culo aguardando os 
colegas concluírem os 
assaltos.

 Em poder do gru-
po a polícia encontrou nove celu-
lares, quatro fones de ouvido, um 
par de tênis e R$ 100 em dinheiro.  
Todos os quatro moram em Ta-
guatinga e a polícia suspeita que 
eles tenham cometido outros as-
saltos na cidade antes.

O delegado titular da 4ª DP, 
Rodrigo Larizzatti, alerta para as 
facilidades oferecidas pelas vítimas 
para serem atraídos pelos crimino-
sos. "Grande parte das vítimas de 
roubo são pegas de surpresa. Seja 
por estarem distraídas conversan-
do, ou mexendo no celular. Isso 
atrai os criminosos. É preciso ter 
atenção e observar por onde está 
andando".

Arrastão no Guará
Foram presos dois 

homens e dois 
menores (uma garota). 

O grupo praticou 
vários roubos, mas foi 
alcançado pela polícia

Morto no  
comércio da QE 34

Comerciantes e frequen-
tadores do comércio da QE 
34 se assustaram com um 
assassinato em pleno meio 
de tarde desta quinta-feira, 
18 de outubro. Três homens 
pararam o carro em frente a 
um dos bares,  às 14h20, des-
ceram e desferiram três tiros 

contra Luiz Felipe Silveira de 
Andrade, 21 anos, que mor-
reu na hora. Depois, entraram 
no carro e saíram em alta ve-
locidade.

A polícia acredita que o 
crime tenha a ver com acerto 
de contas envolvendo tráfico 
de drogas.
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O Sindicato do Reggae, em par-
ceria com a Embaixada da Ja-
maica, vai realizar o Festival 

Cultural "Encontro Gastronômico Ja-
maica e Brasil", no dia 20 de setembro, 
a partir das 11 h na Casa da Cultura, 
Teatro de Arena do Cave.

O evento contará com a partici-
pação do DJ internacional Richard 
"Richie D" Martin que tocará o autên-
tico reggae jamaicano.  Além disso, 
o presidente do Sindicato Nardelli 
Gifoni convida para saborear a verda-
deira comida jamaicana e brasileira, 

além das apresentações de capoeira, 
reggae e sorteio de prêmios. 

O sindicato do Reggae foi fundado 
em 1980 por Nardelli Gifoni, Sebas-
tião José da Silva (Basto), Fábio Gon-
çalves Leite (Ras Cryollo) e Edson 
Carlos Silva (Mergulhão). Tudo co-
meçou na QE 32, na casa de Nardelli, 
como um movimento de divulgação 
do Reggae em Brasília. Hoje o Sindi-
cato realiza vários shows com bandas 
internacionais, nacionais e locais e 
tem como objetivo manter-se atuante 
na divulgação do Reggae em Brasília.

Encontro gastronômico  
Brasil e Jamaica
20 de setembro, às 11h 

Teatro de Arena do Guará, QE 23 Guará II.
R$ 25,00(adulto) e R$10,00 (crianças acima de 12 anos). 

Locais de venda: SHIS QL 02 conjunto 04 casa 02 (61 2192-9774) e no 
Sindicato do Reggae (61 8112-2449/ 8179-6473).

Parte do valor será revertido para a ajuda do  
centro de caridade jamaicano “Children First Agency”.

Encontro Brasil e Jamaica no sábado
Sindicato do Reggae organiza 
evento gastronômico no CAVE

Serviço
No dia 30 de setembro a Casa de Cul-

tura do Guará e a Secretaria de Cultura do 
Distrito Federal,  às 20h,  promovem a I Pa-
lestra sobre a Lei de Incentivo à Cultura do 
DF para artistas, produtores e comunidade 
cultural e no dia 07 de outro será realizada 
outra palestra, também as 20 h, sobre o Pro-
jeto Criar Brasília, em parceria com o Mi-
nistério da Cultura.

A lei prevê abatimento de impostos às 
empresas que financiarem a realização de 
eventos artísticos no DF. Com a medida, o 
governo espera gerar uma verba extra de R$ 

50 milhões para a cultura. A lei deve entrar 
em vigor em até 90 dias.

De acordo com a lei, a empresa que in-
vestir em eventos culturais poderá ter des-
contos no Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) e Imposto 
sobre Serviços (ISS).

A avaliação e certificação dos projetos 
que podem ser beneficiados por meio da lei 
ficam sob responsabilidade da Secretaria de 
Cultura e o Conselho de Cultura do DF. O 
percentual do incentivo não pode ultrapas-
sar 80% do valor total do projeto.

Palestra sobre a LIC no Guará
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Cidade do Tai Chi Chuan
Segundo estudos realizados pelo grande mestre de artes 

marciais Caixa Preta, o Bruce Lee do Cerrado (a quem 
disfarçadamente os amigos chamam de Bruxo Liso), Tai 
Chi Chuan tem suas raízes lá na China, sendo atualmente 
uma arte praticada no mundo todo e principalmente no 
Guará.

O velho Caixa, com aquele ar de professor aposentado, 
explica essa paixão do guaraense pela prática do Tai Chi 
Chuan, que está ganhando até uma praça. Pelo menos essa 
é a desculpa principal para dotar alguns quiosques da área 
central de uma praça para os nobres clientes colocarem 
mesas. O que se estranha é a localização, bem em frente 
ao “GêGê” ali na QI 7, ao lado da igreja, cujo pároco já se 
manifestou contra a construção da tal praça.

Mas como no Guará tudo é feito sem um estudo de 
impacto, porque nem  o natimorto CLP – Conselho Local 
de Planejamento servia, mas infelizmente foi detonado e a 
população passa a sofrer os efeitos dessa artimanha.

Enquanto isso, temos praças detonadas, totalmente 
abandonadas, com o lixo dominando, o piso, quando não 
está destruído nem existe. 

Com isso, a população fica sem um grande ponto de 
encontro de lazer comunitário, porque  ninguém consegue 
frequentar algumas praças que estão em sua maioria 
recheadas de quiosques.

A população é a dona
O Caixa anda muito irritado com essa turma de 

aprendizes de feiticeiro que está pensando que o Guará 
ainda é a terra de ninguém, onde antes o forasteiro chegava 
fincava uma bandeirola, mijava nos cantos e passava a ser 
dono do território.

Nos dias de hoje não se aceita mas essa teoria de que o 
Guará tem dono. Com os olhos abertos, hoje a população 
sabe que o Guará precisa se livrar desse jugo danoso, 
porque ela é a única dona da cidade.  

Falo isso porque ali na QI 27 uma ambulante montou 
um churrasquinho de “gato” na maior encolha e está lá sem 
que ninguém a incomode, porque fiscalização que é bom 
não existe.

Tudo indica que essa concessão de área pública 
faz parte de algum pacote de bondade que está sendo 
distribuído pela cidade apenas para tentar ganhar votos 
para algum candidato e em seguida aplicar o velho golpe do 
“quero meu quiosque”, porque já faz um século que tenho 
essa porcaria aqui amarrada no poste, apesar de sujar o 
passeio público atrapalhando os transeuntes.

Obras inúteis
Lá no “Porcão”, sentados curtindo uns chiados que 

saem do som,,tomando aquela gelada pois com esse calor 
não tem cristão que aguente.

Um exaltado Caixa Preta resolveu falar que talvez  a 
gente estivesse morando no céu e ainda não tinha caído 
a ficha. Segundo ele, para alguns candidatos a única coisa 
que falta para se transformar num paraíso é a cerveja 
gelada encanada em todas as residências e TV a cabo com 
televisão digital de graça para todos.

Na sua análise, o velho Caixa chegou a conclusão que 
já temos tudo. Então pra que esse bando de aprendiz de 
feiticeiros estão concorrendo nas eleições ?

JOSÉ GURGEL
umas e outras

AGENDA

legrug.gurgel@gmail.com

Coletânea CasaPark
O evento reúne o melhor do design contemporâneo, 
antiques, arte e colecionismo em um só lugar

Com curadoria de Gracilene 
Bessa e Diogo Gama, res-
ponsáveis pelo Limonada 

Project, e o antiquário Décio An-
drade, da Feira de Artes, Antiguida-
des e Colecionismo, Brasília recebe 
a 1ª edição do Coletânea CasaPark. 
O evento, que tem como principal 
característica apresentar o melhor 
do design nacional, reunirá na Praça 
Central um line up cultural rechea-
do de produtos especiais de todos 
os tempos. Serão realizadas, ainda, 
palestras, workshops com coletivos 
de designers e dj’s set’s. O Coletânea 
CasaPark acontece de 18 a 21 de se-
tembro, de quinta a sábado, das 12h 
às 22h, e domingo, das 12h às 20h.

Durante os quatro dias de evento, 
os expositores comercializarão o de-
sign em diversas formas e aplicações.  
As peças de decoração, com toques 
autorais e exclusivos, compõem os 
mais variados estilos de decoração 
de casa, deixando os ambientes mais 
bonitos e personalizados. Já os aces-
sórios pessoais dão um charme espe-
cial ao look do dia a dia.

A produção local de Brasília, 

que já começa a ganhar destaque 
nacional, tem lançado nomes que 
se apresentam a cada dia como refe-
rências criativas e que valem a pena 
conferir. Entre eles estão a SARTTO 
Design, Fundação Athos Bulcão, 
Baru Design, Dfeito Arte Mobília, 5 
Norte, Thaís Freade, Faniq Objetos, 
Alexandre Sidou Design, Camaleoa 
Joias, Bsb Memo, Cantomeu, Fulani-
ta de Tal, Arte Dom Pedro, Fabrica-
do, Telma Aviani, Janielle Ribeiro e 
Detudoumpoucobsb.

Paralelas
Para ampliar a troca de conheci-

mentos entre designers, o coletivo 
carioca O Formigueiro realizará o 
workshop “Faça a Sua Luminária 
Matraca”. Ministrado nos dias 20 e 
21 de setembro, sábado e domingo, 
das 10h às 18h, por designers espe-
cializados na criação de objetos dife-
renciados e exclusivos, o workshop 
terá apenas 10 vagas, e será realizado 
em uma marcenaria especialmente 
montada no galpão do CasaPark. 
Para participar, o interessado deve-
rá enviar um e-mail para contato@

limonadaproject.com.br, informan-
do seus dados, e pagar uma taxa de 
R$350,00, que pode ser dividida em 
até três vezes. Esse valor inclui todo 
o material que será utilizado nos 
dois dias de workshop e certificado.  
As inscrições podem ser feitas até a 
quarta-feira, 17 de setembro.

A programação do Coletânea 
CasaPark não para por aí. No sába-
do, logo após o workshop, a designer 
Nana Bittencourt fará uma apresen-
tação artística de pintura livre – live 
painting, às 18h. Ainda no sábado, a 
partir das 17h, e no domingo, a partir 
das 16h, o coletivo Bolachas Borra-
chas, dos DJs Thiago Freitas, Gabriel 
Hargreaves e Felipe Romero, coman-
dará os toca-discos. O set com mú-
sicas selecionadas para quem curte 
música brasileira, grooves e jazz. A 
entrada para assistir à performance 
e curtir os DJs é gratuita e livre para 
todos os públicos.

O CasaPark fica no SGCV Sul, 
Nº 22. Para mais informações pelo 
telefone: (61) 3403-5300. Estamos 
também no Facebook/CasaPark e 
no Instagram @casapark.



9 LOJAS
8 apartamentos por andar 
playground

1 QUARTO 
42 e 44 m²
cozinha americana
vagas de garagem

2 QUARTOS
57 m² - 1 suíte 
varanda gourmet

Rua das Figueiras
Águas Claras

Saia do 
aluguel.

Parcelas 
fixas por 

12 meses*.
ENTREGA EM 

JULHO DE 
2015
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VISITE NOSSOS ESTANDES 
SEDE: ED. NUMBER ONE – TÉRREO – (61) 3326 2222

ASA NORTE: EQN 208/209 NORTE

Águas Claras (Av. Araucárias) – (61) 3562 1111
A M A R C A D A N O S S A C I D A D E
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70
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I N C O R P O R A Ç Ã O, C O N S T R U Ç Ã O  E  V E N D A SACESSE O QR CODE 
E CONHEÇA MAIS

*Todos os valores pagos no período de 12 meses, desde a data da compra, conforme Cláusula de Adimplência, serão fi xos. Após o período de 12 meses, os valores em aberto do contrato 
serão corrigidos desde a data da compra, conforme tabela de vendas. Prazo da campanha até 30/09/2014. **Vista livre para as unidades com fi nais 01, 02, 07 e 08. 

Previsão de 
ar condicionado 

na sala e quartos.
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